



Hasan Kiskanc (rechts) bei der Begrüßung seiner „White Night“-Gäste (darunter auch FDP-OB-Kandidat Alexander Putz, rechts neben dem Kameramann). Dem Motto des Abends hatten sich übrigens selbst Getränkedosens und Strohhalmes zu unterwerfen. Foto: Philip Reichwein



Regierungspräsident Heinz Grunwald (l.) und Notar Michael Trautner bei der „White Night“. Foto: Philip Reichwein

## Da war Kondition gefragt

Feste Feiern: Lionsball, Sommerfest bei Pointner und die „White Night“

**G**anz ehrlich: Ich bin platt. So ein Party-Hopping geht an die Substanz. Vor allem, wenn ein Highlight das andere jagt und man jeden Abend feststellen muss – ist schon wieder weit nach Mitternacht. Aber schön war!

Bereits am Donnerstag schmissen sich sämtliche Architekten, Bauträger, Notare und Immobilien-affinen Menschen in weiße Schale und liefen ein bei der „White Night“ von Hasan Kiskancs großer Büroöffnung seiner Makler-Zentrale „Carossa Immobilien“ in der Nähe des Hauptbahnhofes. DJ Adrian sorgte an diesem Abend nicht nur für die Musik – sein Beleuchtungskonzept lies die weißbekleideten Menschen wie Elfen durch einen Märchenwald schweben.

Hauptgesprächsthema des Abends: Die weißen Klamotten und wie die Menschen es schaffen, den ganzen Arbeitstag ohne Flecken zu überstehen. Unter den Gästen waren unter anderem Regierungspräsident Heinz Grunwald, der Leiter des Baureferats Johannes Doll und Stadtdirektor Andreas Bohmeyer. Am Freitag stand dann das große

„Sommerfest der Farben“ von Pointner Design auf dem Festprogramm. Gefeiert wurde der 55. Geburtstag des Möbelhauses. Die Geschäftsführer und Gesellschafter Katarina Möller und Jens Flurschütz freuten sich über mehr als 500 Gäste (darunter auch Bauunternehmer Hans Eller und TI-Geschäftsführer Andreas Schwaiger), die zwischen all den schicken Sofas und Designerlampen richtig Spaß hatten. Beeindruckend: die riechenden Wände von Malermeister Edgar Deinböck. So sah man immer wieder Gäste an den mächtigen Raumteilern schnüffeln, die nach Kaffee, Zirbe, Lavendel oder Heu dufteten. Immer wiederkehrendes Thema des Abends: die Überschwemmungen in Niederbayern. Das war auch am Samstag nicht anders, als es im Bernlochener vorgezogenes Sommerhighlight gab: „La notte“, die Ballnacht des Lions-Club Landshut-Wittelsbach. Doch auch wenn es in vielen Gesprächen immer wieder um die jüngsten Flutkatastrophen ging – die Ballgäste vergaßen nicht, weshalb sie gekommen waren. Kaum

hatte der charmante Präsident Kambiz Kiarass seine Begrüßung beendet, eilten sie aufs Tanzparkett und die bunten Roben der festlich gekleideten Damen schwingen zur Musik der Band „Tropical Rain“. Damit die Frisuren der Damen trotz tropischer Temperaturen im Saal immer perfekt saßen, hatte Andi Möller von Shape Hairdresser mit seinem Team eine kleine Beauty-lounge eingerichtet, die auch dementsprechend frequentiert war. Kurz: Rundum hat alles top gepasst! Die beste Voraussetzung für das Ziel des Abends: möglichst viel Geld sammeln, damit nachhaltige Projekte wie die Drogenprävention des Landshuter Netzwerkes, ANS Werk e.V. oder die HarLe.kin Nachsorge der Lebenshilfe Landshut sowie das Haus international weiterhin großzügig unterstützt werden können. Die 350 Gäste hatten auf jeden Fall richtig Spaß dabei.

Lässigster Auftritt des Abends: Gerti Napholtz (Napholtz Raumgestaltung), die nach einer längeren Fußverletzung unter ihrem bodenlangen Traum aus Tüll und Glitzer klobige, Knöchel bedeckende Doc Martens trug. Unter den Gästen waren auch: Sparkassen-Vorstand Josef Wirkert, Kunstsammler Reinhard Sax und Elaine Bräuning, Präsidentin des Zonta Clubs Landshut.



350 Gäste tanzten beim „La notte“-Ball im Bernlochener bis spät in die Nacht – und das auch noch für den guten Zweck. Foto: Christine Vinçon



Strahlten beim „La notte“-Ball um die Wette (von links): Lions-Club-Landshut-Präsident Thomas Bader mit Caterina Bader und Lions-Club-Landshut-Wittelsbach-Präsident Kambiz Kiarass mit Angela Kiarass. Foto: Christine Vinçon



„Sommerfest der Farben“ I (von links): Florian Hark (Geschäftsführer Efa & Käufel), Architektin Dr. Ines Klemm (Latrice Zürich), Gastgeberin Katharina Möller (Pointner Design) und Juwelier Uli Weinmayr. Foto: Alexandra Schweiger



„Sommerfest der Farben“ II (von links): Elizabeth Meier mit Prof. Dr. Christoph Zeitler, Serafine Dinkel, Radiologe Dr. Hans-Peter Dinkel mit Ehefrau Doris, Zahnärztin Dr. Sina Schellin mit ihrem Mann, dem Orthopäden Dr. Gerhard Schellin. Foto: Alexandra Schweiger